

# PAYS D'ÉVIAN

## “Une idée de génie” sensibilise les jeunes sur les enjeux sociétaux



Marie-Camille Debourg et Alexandre Vogel, en partenariat avec Cora Amphion, ont sensibilisé petits et grands avec une maquette de la maison “idéale” pour optimiser toutes les sources d’énergies renouvelables, ainsi que l’isolation.

Créée il y a maintenant 20 ans, l’association “Une idée de génie” a pour but éducatif de sensibiliser la jeunesse sur les enjeux sociétaux tout en développant un état d’esprit solidaire de manière ludique, afin de changer les mentalités.

L’association centre cette année son action sur le développement durable afin de sensibiliser les citoyens aux alternatives pouvant permettre de faire face aux défis environnementaux actuels. Cette association présidée par Marie-Camille Debourg, se compose d’une trentaine de bénévoles actifs, entrepreneurs, enseignants et étudiants.

À la tête d’un budget de 15 000 euros essentiellement issu du mécénat, l’association, en partenariat avec l’Éducation nationale, certaines entre-

prises locales, les MJC, médiathèques et diverses associations, prend contact avec la jeunesse, en organisant des salons, animations, conférences, spectacles et concours.

“Une idée de génie” s’engage pour les “Objectifs du millénaire pour le développement” (OMD), en participant au colloque international de l’ONU à Genève début mars. Ce colloque est porteur de huit objectifs planétaires, notamment réduire la pauvreté et la faim, la santé, l’éducation, l’égalité hommes femmes, le développement avec l’assurance d’un environnement durable, etc.

### Un concours pour les jeunes

Le salon Planétis organisé par l’association, en mars à Evian, en partenariat avec des associations environnementales,

constitue un des dix événements de sensibilisation découlant du colloque en développant le 7<sup>e</sup> objectif des OMD : assurer un environnement durable. Le but est de sensibiliser les enfants pour construire le monde de demain en sauvant la planète. À cet effet un concours visant les jeunes de 3 à 18 ans, “Une maison pour ma planète” est lancé nationalement en réalisant la maison en dessin, peinture sculpture ou maquette. Dans le département les œuvres réalisées seront collectées sur des points définis, ailleurs les envois se feront par la Poste.

Claude BOUZIN

### POUR EN SAVOIR PLUS

Une idée de génie BP 105 74501  
Evian Cedex – une-idee-de-genie.fr  
Tél. 06 09 17 00 80.